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Verbale Consiglio Direttivo 10 marzo 2025 

OdG 

1) Distretto: aggiornamenti e considerazioni sulla bozza di contratto Sinergica  
2) Varie ed eventuali 

 
Ore 18:00 Skype – sono presenti Di Meo, Borri, Colicchia, Anselmi, Brina, Lana, tutti identificabili nel collegamento.  
 
1) Distretto: aggiornamenti e considerazioni sulla bozza di contratto Sinergica  
 

Borri   ̶ riferisce dell’incontro del 7 marzo con il commercialista D’Apuzzo, presente anche Di Meo, in cui D’Apuzzo 
concorda sulla necessità di modificare l’art. 9.2 e 9.3, in quanto, così come attualmente formulati, prevedono che in 
caso di interruzione del progetto al prof. Quattrociocchi andrebbe corrisposto comunque l’importo integrale del 
preventivo, vale a dire € 60.000 oltre oneri di legge.  
D’Apuzzo ravvisa due ipotesi di costituzione del Distretto: consorzio o srl.  
Borri ha sottoposto la bozza anche al proprio consulente legale avv. Ibello, che concorda con l’osservazione fatta dal 
commercialista. La nostra richiesta è dividere il contratto in due parti, dove la prima fase (raccolta dati) rimane 
indipendente dalle fasi successive. Ciò ci permetterebbe di valutare se ci sono basi solide per andare avanti con il 
progetto e, in caso positivo, ci consentirebbe di raccogliere le adesioni effettive delle aziende (associate e non) e 
reperire i fondi necessari, con importi da determinare in base al riparto proporzionale tra le aziende aderenti.   
È fissato un nuovo incontro per il 12 marzo con il prof. Quattrociocchi e l’avv. Ibello, presso lo studio di quest’ultimo. 
Ibello ha anticipato la questione a Quattrociocchi, che si è detto d’accordo sulle modifiche. 
 

Colicchia  ̶  l’adesione da parte delle aziende verrebbe formalizzata una volta conclusa la raccolta dati.  
Borri   ̶ indica il fascicolo aziendale come fonte base più affidabile per la raccolta dati. 
 

Tutti concordano sull’urgenza di avviare il progetto. 
 

2) Varie ed eventuali 
 

 Casa Sanremo  
Anselmi chiede chiarimenti sulla richiesta di rimborso spese ad Arsial; si decide di aspettare di ricevere 
aggiornamenti dal Consigliere Sambucci, che dovrebbe aver incontrato il Commissario Raffa, Borri 
solleciterà Sambucci. 
Occorre fare la situazione completa del costo dell’operazione, attualmente mancano le spese sostenute da 
Di Meo e Aumenta; Di Meo non intende chiedere nulla per il proprio intervento, mentre parlerà con 
Aumenta nei prossimi giorni per fare il punto. 

 
 Myplant&Garden 2026 

In vista della nuova richiesta che faremo alla CCIAA, si decide di chiedere ai Soci, tutti, le manifestazioni di 
interesse a partecipare in collettiva. 
Si accenna anche ad una partecipazione aggregata alla IPM Essen 2026, Di Meo indica una possibile 
interazione con ICE. 

 
 Formazione 2025-26 

Urge presentare il nuovo programma all’AS Informare; si decide di riprendere gli argomenti più votati nel 
sondaggio 2024, integrandone di nuovi. 
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Lana invita a dare riscontro entro venerdì 14/3 agli argomenti da lei proposti, individuati in base al criterio 
sopra indicato, precisamente: costi di produzione e prezzi di vendita, tecniche di negoziazione, tecniche di 
vendita, marketing II strategico, accesso al credito (rapporti banca-impresa), certificazioni di qualità 
(prodotti e azienda), sostenibilità azienda e produzioni: standard ESG, malattie da quarantena (ispezioni 
SFR, rischi per persone, colture e ambiente), excel, powerpoint, cybersecurity, introduzione all’IA: basi e 
applicazioni pratiche, coonflitto e passaggio generazionale, lingue straniere (inglese, francese, tedesco); 
invita a integrare con ulteriori argomenti, in particolare quelli tecnici.  
Per il programma ancora in corso, ricorda che resta da individuare il docente per il corso “Buone prassi di 
coltivazione” (giugno), Di Meo solleciterà una risposta dall’esperto di Albenga.  
Si decide inoltre di sostituire il corso “Adattamenti colturali alla luce dei cambiamenti climatici” (giu-lug) con 
altro argomento di maggiore interesse da individuare. 

_____________________________________________________________________________________________ 
Il verbale verrà messo a disposizione dei Soci nell’area riservata del sito web.  
La riunione termina alle ore 19:19, 10/3/2025. 
 

 

  


